

---

# I. LE PAYS

---

## Généralités

L'Uruguay, qui occupe une superficie de 186 926 km<sup>2</sup> est un des plus petits États de l'Amérique du Sud. Limité au nord par le Brésil, à l'ouest par l'Argentine, et au sud-ouest par l'océan Atlantique, le pays jouit d'un climat tempéré. Sa population est de 3 millions d'habitants environ, la plupart étant des descendants d'immigrants européens arrivés aux XIX<sup>e</sup> et XX<sup>e</sup> siècles. Montevideo, la capitale, compte 1,5 million d'habitants. Salto, Paysandu et Punta del Este, lieu de villégiature, sont les principaux centres régionaux. Dans une certaine mesure, le caractère distinctif de l'Uruguay en Amérique du Sud découle de sa prospérité économique durant la première moitié de ce siècle, ce qui lui a permis d'établir des structures sociales modernes dès 1914. Cette prospérité a également encouragé l'immigration d'Européens ayant de nouvelles idées d'ordre social et des préoccupations d'égalité sociale qui ont façonné l'Uruguay d'aujourd'hui.

## Climat

L'Uruguay jouit d'un climat doux toute l'année, avec des températures de 24C en été et de 13C en hiver. Il y a de la pluie en toute saison, mais elle est généralement plus abondante l'hiver. L'Uruguay étant situé dans l'hémisphère sud, ses saisons sont à l'inverse de celles du Canada.

## Histoire

Ce qui s'appelle aujourd'hui Uruguay était habité par les Indiens *charruas*, hostiles dans l'ensemble aux premiers explorateurs de la région. Leur nombre diminua rapidement à la suite des affrontements avec les colons européens.

Au début de l'histoire de l'Uruguay, l'Espagne, le Portugal, et plus tard le Brésil et l'Argentine, se disputaient le contrôle de la région. En 1825, l'Uruguay s'est proclamé indépendant et sa première constitution fut adoptée le 18 juillet 1830. Pendant le reste du XIX<sup>e</sup> siècle, le pays connut la guerre civile et l'intervention étrangère. Les deux partis politiques traditionnels de l'Uruguay, les *Colorados* et les *Blancos*, ont